
三木 奨也 さん

成人式実行委員を務めさせ
ていただきありがとうござい
ました。新型コロナウイルス
の感染拡大が収まらないまま
の開催となりましたが、マス
ク越しにでも伝わる皆さんの
笑顔を見ると、開催できて本
当に良かったなと思いました。

何十年後に再会した時、あ
の時はヤバかったなぁと笑い
に変えられるように、これか
らも頑張っていきましょう！

前田 篤輝 さん

コロナウイルスが流行し、
開催が危うくなっていた中
で、無事に成人式を終えられ
たこと、人生の中で一度しか
ないこの機会に携われたこと
を嬉しく思います。今まで自
分に関わってくれた家族や友
人、先生方には感謝の気持ち
でいっぱいです。これからしっ
かりとした大人として自立し
ていけるように頑張ります。
ありがとうございました。

中屋 侑華 さん

実行委員として携わること
で、成人式がより思い出深い
ものとなりました。この日を
迎える準備のため、多くの方
に助けて頂きました。直接お
会いした方も、そうでない方
もいますが、私たちは本当に
たくさんの方々に支えられて
いるんだなと感じることがで
きました。この場を借りて感
謝を伝えたいです。ありがと
うございました。

中林 大知 さん

新成人として成人式実行委
員という貴重な体験をさせて
いただきました。今年はコロ
ナウイルスのせいで成人式が
できるか分からない状態でし
たが、無事開催できてよかっ
たです。協力していただいた
たくさんの皆さま、ありがと
うございました。これからは
成人としての心持ちを大切に
していきたいと思います。

有田川町では毎年、成人式は新成人自身に作り上げてもらおうと「成人式実行委員」を募っており、実行委員は当日の受け付け・
司会進行だけでなく、事前準備や催しの企画、ビデオレターの作成などを行っています。今年の成人式実行委員は 8 人。状況が見
通せない中でしたが、精一杯取り組みました。実行委員からのコメントを紹介します（写真とコメントは上下対応）。
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